
【議会報告会 報告書】（地区：全体会） 担当：１班 

 ・開催日時：平成 30年 8月 26日（日）午後 7時 30分 ～ 午後９時 10分 

・場 所：煉瓦館 講義室 ・参加者数：４人（男４人） 

・担当議員名：渡辺豊子（班代表・挨拶）、坂上巳生男（司会）、服部脩二（記録補助）、 

河合弘樹（報告）、浦川佳浩（記録） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）就学援助費の附帯決議の件について、もう少し詳しく教えて欲しい 

（回答）平成 30 年度より、就学援助の所得基準を突然見直した事によって、支給され

ない保護者が出た為、今年度は旧基準で支給し、平成 31 年度より新基準で支

給する様に要望した。併せて、保護者への説明を十分したうえで実施して欲し

いといった内容の附帯決議をつけて可決された。 

 

（質問）３月に環境センター付近で法面崩落があったが、復旧後、同年５月にも同様の 

    事故があった。業者に過失があったのか？ 

（回答）３月の法面崩落による工事は、応急的な復旧工事だった為、５月に再度事故が

起こってしまった。今後は、再度同じ箇所で起こらない様、本格的な復旧工事

に入る。 

 

（質問）小学校のエアコン設置工事請負契約について、何故１校づつ入札しなかったの 

か？ 

（回答）小学校３校については、１校当たりの契約金額が 5,000 万円以上となった為、

町内事業者で入札条件に該当する企業が無かった。残り２校については、5,000

万円以下の契約金額だったが、結果的に町外の事業者が落札した。 

 

（質問）小垣内老人憩いの家の修繕工事は、何故補正予算に算入したのか？ 

（回答）計画はあったが下水道が通った為、補正予算に追加した。 

    ※小垣内地区からの要望が年明けだった為、予算編成時には間に合わず６月の

補正予算で追加した。 

 

（要望）議会報告会の全体会の参加者が少な過ぎる。参加者を増やす為の方法として、

全議員が参加し、各議員が数名づつ有権者を集めて欲しい。 

（要望）談合による損害賠償金の回収率が半分以下だ。回収率をあげるために、全議員

が一致団結して町長に働きかけて欲しい。 

（要望）現在、政治倫理審査会を開催しているが、矢野議員が正しい情報を開示し、  

住民に説明出来る様、審査会としてしっかり取り組んで欲しい。 

 

 


